

Grippeepidemie forderte schon 135 Menschenleben

07.11.2009

Zum Stand 6. November starben in der Ukraine an der Grippe und Erkrankungen der Atemwege 135 Personen.

Zum Stand 6. November starben in der Ukraine an der Grippe und Erkrankungen der Atemwege 135 Personen.

Darüber informierte das Gesundheitsministerium.

Dabei wurden 57 Tote in der Oblast Lwiw, 20 in der Oblast Iwano-Frankiwsk, 17 in der Oblast Ternopil, 14 in der Oblast Tscherniwzi, fünf in der Oblast Chmelnyzkyj, jeweils vier in den Oblasten Wohlyhnien und Riwne, jeweils zwei in den Oblasten Transkarpatien, Winnyzja und Kiew und jeweils einer in den Oblasten Donezk, Odessa, Poltawa, Charkiw, Cherson, Tscherkassy auf der Krim und in der Stadt Kiew registriert.

Insgesamt sind 871.037 Personen an Grippe oder akuten Atemwegsinfektionen erkrankt, darunter befinden sich 37.031 Personen unter 18 Jahren. 39.036 Menschen wurden in Krankenhäuser eingeliefert und davon befinden sich 317 auf der Intensivstation.

Inzwischen wurde in 14 Regionen die epidemiologische Schwelle überschritten. Das betrifft die Oblaste Winnyzja, Wolhynien, Donezk, Shitomir, Transkarpatien, Iwano-Frankiwsk, Kiew, Lwiw, Riwne, Ternpil, Chmelnyzkyj, Tscherniwzi, Tschernigow und die Stadt Kiew.

Quelle: [Gesundheitsministerium](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 142

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.